

## Formas de almacenar de forma segura sus armas de fuego en casa

Más de mil millones de armas de fuego pequeñas se distribuyen a los civiles cada año y algunos de nosotros poseemos más de una sola arma. Aquellos que están a favor de las armas saben que estos dispositivos nos mantienen más seguros y nos ayudan a dormir mejor por la noche. No todo el mundo puede comprar un arma de fuego y, si desea utilizarla, debe conocer todos los aspectos básicos de la seguridad y también saber cómo almacenar las armas de fuego.

Si te encanta cazar, o si eliges comprar armas solo para protegerte, entonces ya sabes que si no los guardas y mantienes correctamente, lo más probable es que los dispositivos se dañen con el tiempo y arriesgas tu seguridad y la vida de todos los que te rodean, aquí es donde entra en juego la importancia de pensar en dispositivos de seguridad como lo son los [armeros homologados](#)

En esta guía te ayudaremos a aprender algunos trucos sobre cómo guardarlas de forma segura en tu hogar. Te daremos algunos consejos sobre cómo proteger a tus hijos de tropezar accidentalmente con las armas de fuego.

Siempre guardar las municiones lejos del arma.

Esta es la regla número uno para almacenar sus armas de fuego. Nunca debes tener un rifle cargado en tu casa a menos que sepa que está en peligro inminente. Al almacenarlos por separado, sabrá que no importa quién encuentre la pistola o quién se tropiece accidentalmente con ellos, no se lastimarán.

Algunas personas dicen que es bueno tener un arma cargada en su casa, en caso de que alguien intente entrar, pero si decide hacerlo, debe guardarla en una caja fuerte o en algún lugar donde nadie pueda hacerlo para encontrarlo y usarlo por accidente.

**Bloquear el gatillo**

Esta es otra cosa que siempre debes recordar. En cada arma de fuego, hay un seguro para el gatillo, y es extremadamente útil, especialmente

si tiene niños pequeños en su hogar. Sabemos que los más pequeños quieren abrir todos los cajones y quieren revisar todo lo que tenemos, así que en caso de que uno de tus hijos encuentra tus armas, debes tener el gatillo bloqueado.

Dependiendo del fabricante y el vendedor, la mayoría de las armas que puedes comprar se venden con el candado dentro de la caja original. Sin embargo, si tiene un arma más antigua, o si no está seguro de si el seguro del gatillo está funcionando, puede comprar fácilmente una nueva dependiendo del arma de fuego que tenga.



### Elegir el lugar correcto

Lo siguiente de lo que vamos a hablar es del lugar adecuado para guardar tus armas. La regla número uno es que nunca debes guardarlos en un cajón al azar o en la parte trasera del armario. Mucha gente cree que guardar sus armas debajo de la cama es una opción inteligente, pero la realidad es que si alguien irrumpie en su casa, estos son los primeros lugares que buscarán.

Debido a eso, debes comprar cajas o estuches fuertes especiales que evitarán que alguien los robe o que sus hijos los encuentren y usen accidentalmente como los armeros homologados. Estas unidades te ayudarán a mantener tus pistolas y rifles cerca de ti en todo momento,

podrás abrirlo con facilidad y todos los demás no podrán acceder a tus armas.



### Escondites

Se dice que siempre debes estar preparado para lo peor, y debes guardar algunas de tus armas en algún lugar al que puedas acceder con facilidad en caso de que ocurra algo. Sepa que debe esconder sus armas en una cavidad de su casa, algo que solo usted conozca, y en algún lugar donde los ladrones no pensarán en mirar.

Esto podría ser una baldosa suelta en su baño o cocina, una parte suelta del piso de madera o simplemente en una cavidad en sus paredes que no se puede ver a menos que la busque. Algunas personas optan por poner las armas detrás de una imagen o una fotografía, pero hay algunos problemas con eso. Los usuarios sugieren que los mejores lugares para esconderse son entre mucha ropa sucia o un lugar que esté a la vista, pero que no se note fácilmente.

Al esconder tus armas de fuego en algún lugar, puede acceder fácilmente a ellas, sabrá que siempre podrá mantener a su familia a salvo y no tendrá que molestarse en correr de una habitación a otra solo para obtener su arma.

Estas son algunas de las formas en que puede guardar sus armas de forma segura en casa. Siempre deben estar cerrados con llave y, si es posible, las municiones deben almacenarse por separado.

Hoy en día, hay muchas cajas fuertes y armeros homologados que te ayudarán a mantenerlas cerradas si están cargadas, y al elegir los escondites correctos, sabrás que si algo pasa, podrás protegerte a ti mismo y a tu familia.